

Forums pour les consommateurs

Question que je me pose j'ai besoin d'avis « drogue »

Par Profil supprimé Posté le 05/01/2024 à 04h02

Bonjour je me présente j'ai 22 ans.

Je consomme de la cocaine de temps en temps mais je me posais une questions.

Tant que je suis sobre je n'ai aucune mais vraiment aucune envie d'en consommer mais une fois entourée de mon entourage qui en consomme aussi.

Du moment que je suis sobre comme je l'ai dis plus haut limite c'est comme si ça n'existaient pas mais une fois que j'ai un verre dans le nez l'envie peut arriver comme des fois ne vient même pas serait ce à cause de mes fréquentations qui crée une tentation ou alors une habitude ? Je ne pense pas qu'on peut parler d'une addiction car sinon sa serait continuelle au tant sobre que alcoolisée enfin pour moi.

Donc si vous savez me donner votre avis ça serait vraiment gentil car ça me trotte un peu en tête cette fichu question est ce que je suis addictive ou est ce juste une mauvaise habitude.

Merci de vos future réponse